

Sinergitas Polisi RW Bersama TNI dan Warga Berhasil Padamkan Kebakaran Rumah di Ngawi

Achmad Sarjono - NGAWI.OPINIPUBLIK.ID

May 23, 2023 - 10:59



NGAWI – Respon cepat anggota Polisi RW dari Polsek Kendal Polres Ngawi, yang menerima laporan adanya kebakaran di rumah warga akhirnya membuahkan hasil.

Sambil menunggu bantuan dari petugas yang lain datang, anggota Polsek

Kendal itu menunjukkan keberanian dan kecakapan mereka dalam memadamkan kebakaran yang melanda sebuah rumah warga.

Tindakan sigap dan kerjasama tim anggota Polisi bersama TNI dan warga berhasil memadamkan api dan melindungi penghuni rumah dari bahaya yang mengancam pada Senin (22/05/2023).

Kebakaran terjadi pada pagi hari, sekitar pukul 10.00 WIB, di sebuah rumah milik Tumini (63) di Di Dsn. Basri, Rt/Rw: 006/001, Ds. Sidorejo, Kec. Kendal, Kab. Ngawi.

Penyebab kebakaran karena anak dari Tumini menaruh puntung rokok yang masih menyala di atas sofa.

Anggota Polsek Kendal segera memberikan respons cepat terhadap laporan adanya kebakaran tersebut.

Dengan sigap, Polisi RW yang merupakan anggota Polsek Kendal tiba di lokasi kejadian dan segera melakukan upaya pemadaman api menggunakan peralatan pemadam kebakaran yang mereka bawa.

Dalam aksi penyelamatan ini, mereka tidak hanya fokus pada pemadaman api, tetapi juga berusaha melindungi dan menyelamatkan penghuni rumah yang berada di dalamnya.

Tidak ada korban jiwa yang dilaporkan dalam kejadian ini, berkat respons cepat dan tindakan berani dari anggota Polsek Kendal.

Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., melalui Plt Kasi Humas Iptu Dian Ambarwati menyampaikan apresiasi atas kinerja anggota sebagai Polisi RW, yang terlibat dalam penanganan kebakaran tersebut.

"Kapolres Ngawi mengucapkan terima kasih, kehadiran Polisi RW hadir di tengah masyarakat sebagai pelindung, pelayan dan pengayom benar-benar nyata," tutur Dian

Ia juga mengingatkan masyarakat untuk senantiasa waspada terhadap bahaya kebakaran dan menjaga keselamatan di rumah.

"Kami telah mengimbau ke pemilik rumah dan masyarakat sekitar untuk hati-hati" ujar Dian.

Melalui kerja sama yang apik dan berani antara anggota TNI-Polri dan warga sekitar, kebakaran di rumah tersebut dapat segera dikendalikan dan tidak meluas ke area sekitarnya.

Kejadian ini menjadi contoh nyata dari peran penting yang dimainkan oleh petugas kepolisian dalam melindungi masyarakat dan memastikan keamanan wilayah. (*)